

手伝いながらをしてくれた生徒のみなさん。私たちにはみなさんに、たくさん助けられました。どれも私たちだけではよいものにはできなかつたと思います。たくさんの人への支えがあったからこそ、私たち生徒会執行部はこれまで活動する事ができました。そしてみんなに多くの協力をしてもらったのが、文化発表会です。全校生徒一人一人が、良い文化発表会にしようと、いう気持ちを持ち、私たちに協力してくれました。その気持ちは会場を一つにし、こ来賓の観覧の皆様に

いたりしたときも思いましたがみなさんの中から「頑張ろう」と思い、当選した人たちです。きっとくだけずに頑張ってくれると思います。しかし最初もいつたように、生徒会執行部だけでは何もできません。みなさんとの協力があって初めて、何かを成し遂げる事ができるのです。ですから、生徒会執行部のメンバーが交代しても今と変わらず、協力してあげてください。

最後に、今までご協力・応援ありがとうございました。そして、これからも生徒会執行部にご協力お願ひします。

やで新聞をわざわざ  
きたのではないかと  
思います。私達は記  
事の編集をしたり、  
記事の位置やタイト  
ルの位置などを考  
え、みなさんにどう  
て読みやすいものになるよ  
うに新聞を作ってきまし  
た。最初は800文字がと  
ても多く感じられ、いつも  
途中で行き詰まっていまし  
た。ですが、新聞を書き続  
けてきたので、今では文章  
力もついてきてスラスラと  
書けるようになりました。  
みなさんは私達の生徒会  
新聞のタイトル「Gerb  
era」の花言葉を知つて

「Gerbera」最終号

ありがとうございました

頑張りはこの生徒会新聞に込められています。この私達の生徒会新聞である「Gerberra」はここで最終回を迎えます。意味がわからなかった生徒会執行部が受けたなでくだり、誤字脱字といでいく限り、永遠にあります。意味がわからないうまでも、「Gerberra」があつたり、誤字脱字みづらしい部分があつたたまですが、今まで生徒会新聞もよきございました。これが新しい生徒会新聞もよきお願いします。

しているかしらっていますか。正副委員長会といえども、集会や朝礼などこのときの集合・整列・点呼やチャイム着席・ノーチャイム着席週間の呼びかけ、授業始めと終わりの号令などをしている、というイメージがあると思います。もちろん、それらのこともしていますが、正副委員長会はそれ以外の仕事をもっています。

いたりしています。最近行わ  
れた正副委員長会では、ノ  
チャイム着席週間の結果を  
ふまえて、これからはクラ  
スをどうしていくかを考え  
ました。このように、正副  
委員長会は整列・点呼や房  
令など目に見える仕事もた  
くさんありますが、クラス  
をこれからどうしていくか  
を考えたりするようなクラ  
スのために、皆さんのがため  
になる仕事もたくさんあり  
ます。

は簡単な仕事ではあります。なんとかを考えて、実際に行動すること。そういうことはとても大切なことだと思います。このことはクラスのためにになりますし、自分のためにもなると思います。ですから、正副委員長会の仕事を簡単だとは思っていない。自分のためになる仕事だと思ってほしいです。正副委員長会では考えると、どうかをしています。正副委員長に限らず、皆さんにもクラスのためにどうするかを考えてほしいと思っています。考えることはとても難しいこと

今月で私たち生徒会執行部の生徒会新聞「Gerblera」が最終号を迎えます。それと同時に私たち生徒会執行部の仕事も終わります。

今まで私たちにご協力してくださりありがとうございました。これからは新生徒会執行部が活動していくのでこれからもご協力お願いします。（池田・竹尾・

池本・榎本）

新生徒全執行部決定

今月で生徒会新聞一〇号

ガーベラの花言葉  
常に前進・希望  
(立花中学校、全員で  
常に前進して  
いきましょう)

第13号 平成24年  
12月14日

元も子もおりません。自分の体調と相談しながら無理のないように行いましょう。その点、毎日の生活習慣は大切です。試験当日は早起きする必要がありまます。学校がないからといって夜更かしをしていると寝不足になります。その点、毎日の生活習慣を守ります。今の生活習慣を悪化させないようにしましょう。

つたら大間違いです。今  
うちから毎日勉強をするよ  
う心掛け、受験前に苦労し  
なくてすむようになります。  
う。受験には一、二年生で  
習ったことも一部出てきま  
す。どこが出てくるかわから  
ないからこそ、すべての  
苦手を克服できるようにし  
てください。また、先ほど  
の生活習慣の点でも、冬休  
みはお正月などで寝る時間  
が遅くなってしまい、体調  
を崩すばかりか休み明けの  
学校生活にまで支障がでて  
きます。毎日の授業は大切  
なので、万全の状態で受け  
ることができるようにして  
ください。それでは、この  
ようなるを頭に置き、充  
実した冬休みを送ってくだ  
さい。